



# KRISENGIPFEL DER ÄRZTINNEN ZUR GESUNDHEITSREFORM

15.03.2017 • ab 18:00 Uhr

Im Dezember 2016 wurde im Zuge der Artikel 15a-Vereinbarung eine Gesetzgebung in die Wege geleitet, die für unsere Patientinnen und Patienten, aber auch für uns Ärztinnen und Ärzte spürbare Verschlechterungen mit sich bringt. Nun soll im Frühjahr ein Primärversorgungsgesetz beschlossen werden, das den niedergelassenen Bereich grundlegend verändern und das Primat der ambulanten Patientenversorgung durch in Einzel- und Gruppenpraxen niedergelassene Ärztinnen und Ärzte beenden wird.

Uns ist es wichtig, Sie zu diesem komplexen, enorm wichtigen Thema auf dem Laufenden zu halten. Deshalb lädt Sie die Bundeskurie Niedergelassene Ärzte zur Informationsveranstaltung „Krisengipfel der ÄrztInnen zur Gesundheitsreform“ ein:

DATUM:

15.03.2017  
ab 18.00 Uhr

ORT:

Museumsquartier  
1070 Wien, Museumsplatz 1

Bitte nehmen Sie sich die Zeit, um die aktuellsten Informationen zur Gesundheitsreform zu bekommen und mit anderen Ärztinnen und Ärzten ein starkes Signal zu setzen.

[wenigeristnichtmehr.at](http://wenigeristnichtmehr.at)

#wenigeristnichtmehr  
[fb.com/wenigeristnichtmehr](https://fb.com/wenigeristnichtmehr)